



Diputado Jorge Guzmán y concejal Cristofer Moller valoran inicio del retiro de cables en desuso en Talca

El plan ya registra un avance de 3 mil metros retirados, priorizando el sector del Hospital Regional y Terminal de Buses de Talca para luego extenderse al casco histórico del centro de la ciudad.

Con el objetivo de mejorar la seguridad y la contaminación visual de la capital regional, comenzó la primera etapa del retiro y reordenamiento de cables en desuso en Talca. Los trabajos se están desarrollando en el sector ubicado entre el Terminal de Buses y el Hospital Regional, específicamente desde calle 2 Norte hasta 3 Sur, entre 11 y 14 Oriente. El diputado Jorge Guzmán destacó la labor que se está realizando a partir de la mesa de trabajo, conformada entre distintas autoridades y empresas de telecomunicaciones. “Con-

tentos porque ya se estaba materializando el trabajo que hemos realizado junto al alcalde de Talca, el Concejo Municipal y las empresas de telecomunicaciones para poder reordenar y retirar el cableado en desuso en nuestra ciudad. Ese cableado que afecta a la estética urbana y que también pone en riesgo la seguridad de las personas. Así que contento por ver que ya se está trabajando, se está retirando y se está reordenando el cableado en nuestra ciudad de Talca”, agregó el parlamentario del Maule. Por su parte, el concejal de

Talca, Cristofer Moller, señaló que “estamos muy contentos porque ya comenzó el trabajo de retiro de cable en desuso, también el reordenamiento de estos mismos. Esta es una gestión que se realizó en conjunto al diputado Jorge Guzmán, al alcalde de Talca y las empresas de telecomunicaciones que ya comenzaron con estos trabajos. Están en un cuadrante, en primera instancia, cercano al terminal y al hospital regional de Talca, para luego ir avanzando hacia el casco histórico y hacia los lugares más alejados del centro de la ciudad. En tres días



de trabajo se han logrado retirar cerca de 3 mil metros de cable en desuso”. Este plan, que pone en marcha la Ley 21.172 conocida como Chao Cables, contempla avanzar progresivamente hacia el casco

histórico de Talca, contribuyendo a una ciudad más segura y ordenada para sus habitantes, y prepara una mejor imagen para quienes visitarán la capital maulina durante el Mundial Sub 20 de fútbol.